



新年早々ですが…。

校長 川上 晋

新しい年が始まりました。大晦日の翌日、いつもと同じ朝のはずですが、1月1日は、何か凜とした気持ちになるのはなぜでしょうか。そして、そういう気持ちになることに、少しうれしさを感じることも、ちょっと不思議に思います。

さて、新型コロナウイルスの影響もまだまだ予断を許しませんが、令和2年3月に始まった3ヵ月にも及ぶ学校の臨時休業の頃のことを考えれば、大分落ち着いてきたことも事実です。この間、最も学校に影響を与えたのは「GIGA スクール構想による1人1台タブレットPC」でしょう。授業の進め方も変わりました。学校と自宅、ゲストティーチャーと学校など、オンラインで授業を受けることも難しくなくなってきました。オンライン学習ソフトを使って宿題を進めることも出てきました。文部科学省は子どもたちのタブレットでデジタル教科書が使えるようにすることを推進しています。

タブレットPCを始めとするICT機器を適切に活用していく力「情報活用能力」、それを育成する「情報教育」は、今後、その重要性を増していくでしょう。それは学校だけではなく、「保護者による情報に関するしつけやルール」の重要度も増していきます。お気づきの方もいると思いますが、ここ最近、学校便りや学年便り等で、「SNS」「スマホ」「ゲーム内チャット」などに関して、何度も注意喚起の内容をお伝えしてきました。全校朝会でも何度か子どもたちに話をしました。

残念ながら、本校でも様々な問題が起きています。高学年を中心に、SNSによる不適切な書き込み、個人情報、顔写真の流出、スマホを学校に持ち込んでそこからのSNS発信、本アカウント以外に、サブアカ、裏アカを作ったの発信、ゲーム内チャットによるアイテムなどのプレゼント強要、Youtubeなどの長時間視聴などなど。

「車」が現代社会において必要不可欠であり、私たちの生活の質の向上に役立っていると同時に、取り返しの付かない事件、事故を起こし、人生そのものに重大な影響を与えていることと全く同じように思います。



新年早々ですが、お子さんのスマホ、タブレット、パソコンの管理を改めてご確認ください。「フィルタリングの設定」「SNSのアカウント」「チャット等の履歴」などを確認し、お子さんが加害者にならない前に、「保護者はいつでもスマホ、タブレットの中を確認できる」「使い方に問題があれば使用停止」などのルールも改めて検討してください。

「危険だから使わせない」ではなく、適切な使い方を学びながら活用させたいものです。「先生～、そうはいつでも親の言うことなんか、ちっとも聞かなくて…」と言うときは、是非とも学校にご相談ください。



行事予定

() は学年 状況により中止等になる場合があります。

10日(火)	始業式【4時間】	20日(金)	漢字検定
11日(水)	給食始 席書会(1・2・3・5)	23日(月)	教育懇談日①
12日(木)	席書会(4・6・し) 委員会	24日(火)	教育懇談日②
13日(金)	安全指導	25日(水)	クラブ
14日(土)	授業公開日⑨ 道徳地区公開講座 書き初め展(14日(土)午前のみ公開)	26日(木)	教育懇談日③ たてわり班集会
16日(月)	薬物乱用教室(6) 計測始 ユニセフ募金始(～20日まで)	27日(金)	教育懇談日④ 歯と口の健康教室(1・3・5)
19日(木)	体育朝会 クラブ	30日(月)	新1年保護者会

<2月の行事予定>

2日(木) クラブ見学(3) 3日(金) 卒業生を送る会(し)
17日(金) 区研究発表会 25日(土) 授業公開日 28日(火) 6年生を送る会・ありがとうの会

学年の窓 第3学年

実際に見て・聞いて・感じる

第3学年主任 瀬尾 愛

3年生は、11月21日に社会科見学へ行きました。今年度は「隅田川駅、回向院、延命寺、荒川自然公園、荒川区役所」を見学しました。バスでの初めての校外学習だったのでマナーも丁寧に確認しました。

南千住の町が歴史と関わっていることや他の県とのつながりを知りました。ただ見るだけではなく、下調べをしてから行ったことで、「実際はどんなのかな？」と、興味をもって見学していました。

荒川自然公園では、自然あふれる開放的な広場で昼食を食べました。公園の下には三河島水再生センターがあり、土地を有効活用していることも知りました。子供たちのふるさとである荒川区の魅力を少しでも感じられているとよいなと思います。



席書会

国語主任 榎本 辰紀

1月に席書会が行われます。

1月11日(水)は1・2・3・5年生です。

1月12日(木)は4・6年生・しおいり学級が取り組みます。

1・2年生は、硬筆書き初めです。

3～6年生は、体育館でだるま筆を使つての毛筆となります。

書き初め展では、児童の力作をご覧ください。ぜひ、ご来校ください。

<書き初め展>

日時：1月14日(土)～20日(金)

保護者鑑賞日：1月14日(土) 学校公開時
それ以外の時間は鑑賞頂くことはできません。

児童鑑賞日：1月16日(月)～20日(金)

展示場所：低学年 2階廊下

：中学年 3階廊下

：高学年 4階廊下

：しおいり 体育館前掲示板



ユニセフ募金

児童会担当 西原 大智

今年も、代表委員会が中心となってユニセフ募金活動が行われます。

ユニセフ(国連児童基金)とは、世界の子供たちの健康や命を守るために活動する国連機関です。生まれた地域や国によって、様々な危機や困難を抱える子供たちがいます。5歳を迎える前に命を失う子供は年間520万人いると言われています。例えば100円募金すると、およそ80円はユニセフ本部に送られ、およそ20円は日本での活動に使われます。

私たち一人一人の温かい気持ちで、世界の子供たちの命を、笑顔をつなぎましょう。

活動の詳細は下記のとおりです。

ご協力、よろしくお願いいたします。

日時：1月16日(月)～20日(金)

8時15分から8時25分まで

場所：各階学年のホール間